

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse
Herausgeber:	La Croix-Rouge suisse
Band:	78 (1969)
Heft:	5
Artikel:	Lien entre l'ouest et l'est, Istanbul accueillera la XXIe Conférence internationale de la Croix-Rouge
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-683995

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Lien entre l'ouest et l'est, Istanbul accueillera la XXIe Conférence internationale de la Croix-Rouge



Istanbul qui, pendant des siècles, a servi de lien entre l'Orient et l'Occident, se prépare à accueillir, en août-septembre prochains, la XXIe Conférence internationale de la Croix-Rouge.

C'est la première fois que la Conférence internationale se tiendra dans un pays dont la Société nationale utilise l'emblème du Croissant-Rouge. La Société hôte, le Croissant-Rouge turc, est également la plus ancienne des Sociétés du Croissant-Rouge; elle a en effet célébré son centenaire l'année dernière.

Aujourd'hui, métropole des affaires, première ville industrielle et premier port de la Turquie, en même temps que centre culturel, Istanbul garde dans l'enceinte de ses fortifications le souvenir de plus de 2000 ans d'histoire. Fondée, selon la légende, en 657 avant J.-C. par les Mégariens qui la nommèrent Byzance, en l'honneur de leur chef militaire Byzas, elle prit plusieurs siècles plus tard, le nom de Constantinople, et devint la capitale de l'Empire romain sous Constantin

Ier le Grand. Convoitée, envahie et ravagée au cours de nombreuses années tumultueuses, elle fut à partir de 1453 la capitale de l'Empire ottoman et le resta durant plus de quatre siècles. En 1923, après avoir renversé le Sultan, Kemal Ataturk créa la République actuelle, choisit Ankara pour capitale et entreprit toute une série de réformes qui ont fait de la Turquie un Etat moderne. Avec ses monuments, ses musées et ses mosquées qui rappellent ce passé glorieux, la ville est un paradis pour les touristes.

Plus de 600 délégués, représentant les Sociétés nationales, les gouvernements et les organes de la Croix-Rouge internationale prendront part à la Conférence.

La Croix-Rouge en temps de paix et en temps de guerre, le droit humanitaire en relation avec les conflits armés, les tâches incombant à la Croix-Rouge dans la société moderne: tels sont les principaux sujets figurant à l'Ordre du Jour de la Conférence.

Une Commission du Droit international humanitaire et des Secours à la population civile en cas de conflit armé étudiera la réaffirmation et le développement des lois et coutumes applicables dans les conflits armés ainsi que le rôle de la Croix-Rouge dans la protection des victimes de conflits non internationaux.

L'assistance de la Croix-Rouge aux pays en voie de développement, le rôle de la Croix-Rouge et des volontaires — jeunes et adultes — dans la communauté en évolution, le recrutement et la formation de ces derniers seront examinés par une Commission générale.

La Croix-Rouge suisse pour sa part sera représentée à cette prochaine Conférence internationale par son président, le Prof. Hans Haug, le 1er vice-président, M. M. Maison, le Colonel H. Perret, médecin-chef de la Croix-Rouge, le Dr Ph. Anderegg, membre du Comité central, son secrétaire général, M. Hans Schindler et son secrétaire général adjoint, M. J. Pascalis.

Croix-Rouge et philatélie

NOUVEAUX TIMBRES DE CROIX-ROUGE

Afghanistan

Deux valeurs ont été émises pour le cinquantenaire de la Ligue.

1969 S. 15 3 + 1 afg. «1919 - 50 - 1969», emblèmes de la Croix-, du Croissant-, du Lion et Soleil-Rouges.
Gris/or/rouge/vert foncé.

S. 16 5 + 1 afg. Dito.
Bleu clair/or/rouge/brun foncé.

Allemagne (République démocratique)

Deux timbres ont également été émis par la DDR pour le cinquantenaire de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge.

1969 T. 10 10 Pf. «50 Jahre Liga der Rotkreuzgesellschaften - 1919 - 1969». Emblèmes de la Croix-, du Croissant- et du Lion et Soleil-Rouges.
Rouge/jaune/gris foncé s/bleu clair.
Dito. Les emblèmes placés dans un cercle. Rouge/jaune/ gris bleu.